



Cesfam Rural Santa Fe realiza segunda feria de la infancia

Promover factores protectores psicosociales y el respeto a los derechos de los niños y niñas, además de mostrar la amplia oferta de programas vin-

culados a la niñez disponible en el centro de salud familiar fue el objetivo de la segunda feria de infancia impulsada por el Cesfam Rural Santa Fe, de la

comuna de Los Ángeles. Durante la jornada participaron diversas instituciones que trabajan por la infancia, así como también establecimientos

educacionales del área e incluyó stands informativos, juegos y concursos para los preescolares y escolares presentes.

La feria de la infancia "tiene por objetivo dar a conocer las distintas prestaciones que tenemos para los niños, niñas y familias de la comunidad. Tenemos stands de todo el programa -odontológico, salud mental, los controles de salud, 'Nadie es perfecto' - y, así, las distintas prestaciones que tiene el CESFAM para las familias y los niños. Junto con esto, también quisimos invitar a las instituciones de la red, principalmente Mejor Niñez, para estar

más vinculados con ellos y, también, invitamos a los establecimientos educacionales del sector", explicó la jefa del programa de Salud de la Infancia del Cesfam Rural Santa Fe, enfermera América Díaz.

NIÑAS Y NIÑOS FELICES

Una de las numerosas delegaciones que pudo disfrutar de este evento, en el cual se pudo visualizar lo exitoso que puede llegar a ser el trabajo intersectorial, fue la del vecino liceo de Santa Fe.

El inspector general de este recinto educativo, Gonzalo Vilches, destacó el permanente y significativo trabajo que este Cesfam realiza por sus estudiantes.

"La realización de esta feria para ellos es muy

importante, la esperan con muchas ansias, se divierten mucho. Es el segundo año que participamos con ellos y ha sido como una instancia, siempre, de compartir entre el Cesfam y nosotros", expresó Vilches.

De igual forma, agregó que el trabajo que realizan es durante todo el año, desde pre-kínder hasta cuarto medio, con distintos talleres -nutrición, matrona, dentista- y un sinnúmero de servicios que presta el Cesfam, tales como el Espacio Amigable.

La segunda feria de salud de la infancia, evento con el cual se dio por finalizado el Mes de la Niñez, está inserta en el plan de Participación, Promoción y Salud Familiar del centro de salud familiar santafesino.



LA SEGUNDA FERIA de la infancia buscaba promover factores protectores psicosociales y el respeto de los derechos de los niños y niñas.